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Abstract (en)
[origin: WO9624532A1] Die Erfindung betrifft eine Verschlusskappe, die mit einem abreissbaren Garantieband (3) versehen ist. Von der Innenfläche
des Garantiebands (3) erstrecken sich Zungen (5) radial einwärts gegen den Kappenboden. Diese Zungen (5) untergreifen bei aufgesetzter
Verschlusskappe einen umlaufenden Wust (6) an der Behältermündung. Zur Erhöhung der Stabilität und Biegefestigkeit der Zungen sind ihre
seitlichen Randbereiche (7) derart einwärts gerichtet, dass sie an wenigstens einer Stelle einen geringeren Abstand zur Kappenachse aufweisen als
die Zungenmitte (8). Die gegen den Kappenboden (1) gerichtete Stirnfläche (11) der Zungen (5) ist zur Kappenachse hingeneigt, so dass die beim
Öffnen der Verschlusskappe wirkende Kraft (F) relativ weit aussen und in der Mitte der Zungen angreift. Die Zungenmitte (8) wird dabei bevorzugt
dicker als ihre seitlichen Randbereiche (7) ausgebildet.
[origin: WO9624532A1] The invention concerns a sealing cap provided with a removable guarantee strip (3). Tabs (5) project radially inwards from
the guarantee strip (3) towards the cap floor. The said tabs (5) grip underneath a peripheral bead (6) around the container mouth. To make the tabs
stronger and more rigid, the side edge regions (7) of the tabs point inwards in such a way that at least one point of the tabs is closer to the cap axis
than is the middle of the (8) tab. The end face (11) of the tabs (5) pointing towards the cap floor (1) is inclined towards the cap axis so that the force
generated when the sealing cap is opened acts relatively far outside and in the middle of the tabs. The middle (8) of the tab is therefore preferably
made thicker than the side edge regions (7).
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